



N° 232

Le 6 octobre 1990

## JOE CLARK SE RÉJOUIT DE LA FIN DE L'INSURRECTION AUX PHILIPPINES

Jasper (Alberta) - Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a exprimé sa satisfaction aujourd'hui en apprenant que le gouvernement de la Présidente Aquino avait réussi à rétablir son autorité au nord de l'île de Mindanao. M. Clark est l'hôte d'une réunion ministérielle extraordinaire qui se tient à Jasper, en Alberta, et qui réunit, outre le Canada, les six pays membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE), soit le Brunéi, l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour et la Thaïlande. Le secrétaire aux Affaires étrangères des Philippines, M. Raul Manglapus, est au nombre des participants.

"Le Canada appuie vigoureusement le gouvernement démocratique des Philippines et il continuera d'oeuvrer avec la Présidente Corazon Aquino afin d'améliorer les conditions économiques dans ce pays", a déclaré M. Clark.

.../2